

">

ACCUEIL VOTRE CANDIDAT REVUE DE PRESSE PHOTOS VIDEOS LIENS

XAVIER PERICAT
CANTONALES ARGENTEUIL OUEST
DIMANCHES 20 & 27 MARS 2011

ENSEMBLE POUR ARGENTEUIL, RETROUVONS CONFIANCE EN NOTRE VILLE

t de twitter @ 02/02/2011 - 7:44 : Conférence de presse ce jour, pour "saisir" les enjeux locaux et départementaux de l'élection

Accueil du site > Actualités

Mes premiers engagements... être à l'écoute et sur le terrain !

Modifié le 28 janvier 2011



Beaucoup en parlent de ce fameux engagement qui consiste à "être à l'écoute des habitants" et à "être présent sur le terrain"... mais peu le respecte : en publiant dernièrement le 13ème numéro de "La Lettre de Xavier PERICAT" depuis fin 2008, je pense avoir donné des gages de mon engagement dans la durée...

Des premières rencontres de quartier se dégagent deux tendances fortes et deux souhaits de la population du Val d'Argent Sud mais également de l'ensemble de la ville.

- 1- En finir avec l'augmentation des impôts qui est aujourd'hui "contre-productive" dans la mesure où nombre d'Argenteuillais souhaitent quitter notre ville,
- 2- Avoir des élus à l'écoute et qui pratiquent une REELLE concertation AVANT la mise en route d'un projet

ÉLECTIONS CANTONALES · ARGENTEUIL OUEST · 20 & 27 mars 2011

Avec **xavierpericat.fr**

Xavier PÉRICAT

Conseiller municipal d'opposition

Quartier du Val d'Argent Sud : des travaux inutiles et coûteux !

Les travaux sur l'avenue Utrillo : un chantier de près de 3 millions d'euros réalisé en plein hiver, très mal vécu par les habitants !



AUX AUGMENTATIONS D'IMPÔTS : Payer PLUS pour avoir MOINS, ça suffit !

1^{er} engagement : Élu Conseiller Général, je m'engage à consulter l'ensemble des habitants, commerçants et associations du quartier AVANT de lancer un projet. Parce que votre argent ne se dépense pas sans vous, vous devez être associés et donner VOTRE AVIS.

2^{ème} engagement : Je m'engage à être un élu de quartier présent sur le territoire de son canton, afin d'être régulièrement à l'écoute des habitants et des commerçants du quartier et cela... pas seulement trois mois avant les élections !

3^{ème} engagement : Je m'engage à étudier les possibilités de comblement du «Trou Balzac» dans le cadre des subventions allouées par le département du Val d'Oise au projet de Renouvellement Urbain ANRU... en attendant l'arrivée de l'école Alsacienne !

Le «Trou Balzac» : 4 ans après la démolition des tours, toujours rien à l'horizon ! Quant au projet de l'école Alsacienne, au fil des mois c'est de plus en plus l'école arlésienne !

Philippe DOUCET n'a pas son pareil pour donner des noms aux endroits les plus abandonnés de notre ville : on connaissait la «Friche Barbousse» qui accueille périodiquement le cirque, nous avons droit maintenant au « Trou Balzac » ! Doit-on pour autant continuer d'avoir des mares d'eau croupie, des débris et des rats dans ce secteur... et attendre encore deux ou trois ans l'arrivée de l'hypothétique école alsacienne ?! Une petite partie de l'argent dépensé pour l'avenue Utrillo aurait pu permettre de nettoyer et de combler le «Trou Balzac»... et de faire disparaître les palissades en attendant mieux !

BILAN DE L'OPÉRATION : 53 arbres abattus, des commerces en grande difficulté et un accident grave !

Réalisé sans la moindre concertation, ce chantier comprenant l'abattage des 53 arbres de l'avenue a été très mal vécu par les habitants du Val d'Argent Sud. Et tant pis, pour ceux qui aiment discuter à l'ombre des arbres durant l'été ! Pire, ce chantier a provoqué des embouteillages monstres et un accident grave s'est produit. Chacun se souvient que la fleuriste du quartier a été gravement accidentée en traversant la chaussée ! Comme d'habitude, c'est juste après qu'un feu tricolore a été installé à l'endroit même de son accident.

En se retrouvant du jour au lendemain avec des grilles devant leurs commerces et avec l'impossibilité pour leurs clients de se stationner à proximité, les commerçants ont perdu une bonne partie de leur chiffre d'affaires en pleine période de fêtes ! Durant cette période, les élus du quartier ont été particulièrement absents. Je me souviens qu'avec mes amis,

Avant Pendant

Contactez-moi : Permanence des élus de l'opposition - Xavier PERICAT - 88, rue Paul Vaillant Couturier - 95100 ARGENTEUIL
Tel : 06 09 50 75 53 - contact@xavierpericat.fr - www.xavierpericat.fr

Documents joints

- [Quartier du Val d'Argent Sud : Des travaux inutiles et coûteux !](#) (PDF - 401.3 ko)

2 Messages de forum

- [Mes premiers engagements... être à l'écoute et sur le terrain !](#) 31 janvier 21:19

Ecole Alsacienne...

M. Doucet, grand démocrate dans sa gestion de la ville, est allé une nouvelle fois jouer les batteurs en allant faire une conférence, le 27 janvier dans cette école renommée sur le thème "LE RÔLE DE L'ÉLU ET L'ENGAGEMENT POLITIQUE" :

Mensonge, manipulations ont sans doute été expliqués dans le détail à un auditoire très sélect.

[Répondre à ce message](#)

- [Mes premiers engagements... être à l'écoute et sur le terrain !](#) 1er février 14:25, par Xavier PERICAT

Souhaitons simplement que l'arrivée de l'école Alsacienne ne soit pas qu'une nouvelle promesse non tenue et qu'elle permette à ce quartier du Val Sud d'en finir avec le tristement célèbre "Trou Balzac" !

[Répondre à ce message](#)

Répondre à cet article

Site internet officiel de Xavier PERICAT

Conformément à la loi informatique et libertés, vous pouvez exercer votre droit d'accès ou de rectification aux informations vous concernant en écrivant à contact@xavierpericat.fr